

ABSTRAK

Deden Jalaludin . “Peran Camat Dalam Mengkoordinasikan Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Di kec. Jatinangor Melalui UU No. 11 Tahun 2009 Tentang Kesejahteraan Sosial”

Pembangunan kesejahteraan social adalah usaha yang terencana dan melembaga yang meliputi berbagai bentuk intervensi social dan pelayanan social untuk memenuhi kebutuhan manusia serta mendukung terselenggaranya desentralisasi pembangunan kesejahteraan social dengan tetap memperhatikan prinsip keadilan social, keseimbangan kesejahteraan antar wilayah. Kesejahteraan sosial di tingkat kecamatan menjadi hal yang menarik untuk di analisis dan di deskripsikan karna pemerataan kesejahteraan antar desa hanya desa/kelurahan yang lokasinya strategis dengan perkotaan sajalah tingkat kesejahteraan maju dan berkembang.

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui Pelaksanaan Koordinasi Dalam Pembangunan Kesejahteraan Sosial Di Kecamatan Jatinangor (2) untuk mengetahui aspek-aspek Kesejahteraan Sosial Di Kecamatan Jatinangor (3) untuk mengetahui Tinjauan Siyasah Dusturiyah Terhadap Pelaku koordinasi Pembangunan Kesejahteraan Sosial Di Kecamatan Jatinangor Tahun 2015.

Penelitian ini bertolak dari kerangka pemikiran bahwa Terwujudnya kesejahteraan warga Negara dapat menciptakan struktur masyarakat atau Negara yang seimbang dan teratur dengan memberi kesempatan kepada semua warga Negara untuk membangun suatu kehidupan yang layak dan mereka yang lemah mendapatkan bantuan dari pemerintah. Karena lembaga pemerintah sebagai pemimpin mempunyai tugas utama untuk memajukan kesejahteraan.

Penelitian ini menggunakan analisis Hukum normatif-Empiris, yaitu implementasi ketentuan hukum normatif (undang-undang) dalam aksinya pada setiap peristiwa hukum tertentu yang terjadi dalam suatu masyarakat..data dalam penelitian ini diperoleh melalui sumber data primer yaitu UU Tahun 2009 No.11 Tentang Kesejahteraan Sosial dan data sekunder yaitu dari bahan-bahan hasil fakta lapangan kinerja camat dan wawancara serta buku-buku yang berkaitan dengan pembangunan kesejahteraan social dan siyasah dusturiyah serta hal-hal yang memiliki relevansi dengan permasalahan yang menjadi objek kajian penelitian.

Hasil penelitian ini bahwa : (1) pelaksanaan koordinasi Camat Jatinangor di laksanakan dengan rapat bersama kepala desa dan pihak terkait. Dalam berkoordinasi Camat Jatinangor memberikan hak lebih dan penyuluhan pada desa yang tertinggal. (2) pendidikan dan kesehatan adalah aspek kesesjahteraan yang tidak dapat di pisahkan. Dalam mengkoordinasikan kesejahteraan pendidikan. Camat Jatinangor selalu rutin melakukan penyuluhan ke tiap-tiap sekolah yang berada sekitar di kecamatan Jatinangor. Di aspek kesehatan Camat Jatinangor bekerja sama dengan puskesmas dan melakukan penyuluhan di setiap desa (3) secara Asas tugas pemimpin negara Camat Jatinangor secara penuh melaksanakan tugasnya melihat dari kondisi objektif yang ada di kecamatan Jatinangor.